

令和4年度 早池峰地域合同パトロール

令和4年9月14日に早池峰地域合同パトロールに参加しました。

このパトロールは、早池峰地域に関係する警察・教育委員会・自然保護課などの岩手県、花巻市・遠野市・宮古市とその自然公園保護管理員、三陸北部署・遠野支署が、早池峰山と薬師岳の登山道の状況調査、高山植物の盗掘やシカによる食害の調査、登山口周辺の路上駐車状況調査などを、共同で調査することを目的としたものです。

例年は、早池峰山の山開き（6月第二日曜日）前に実施していましたが、荒天により二度延期し、今年度は9月の実施となりました。

最初に県道25号紫波江繋線沿いの路上駐車状況調査を行いました。小田越から宮古市江繋方向に、車で走行しながら確認したところ、通行の妨げになる路上駐車は確認されませんでした。これは自然公園保護管理員による普及啓発の効果や登山者のマナーが向上しているためと思われます。

続いて、早池峰山に向かう小田越ルート班と薬師岳ルート班に分かれて登山道及び高山植物についてのパトロールを行いました。登山道では、一部の木道の破損が確認されましたが、頂上まで良好な状態でした。



高山植物については、9月中頃という時期のためか花は確認できませんでしたが、岩陰に緑色に光るヒカリゴケが見られました。

盗掘、シカの食害跡は確認されませんでした。



自分だけ呼吸を乱しやっとの思いで頂上にたどり着き、昼食をとり落ち着いてきた頃に頂上の周りを見ると、たくさんのトンボが飛んでいることに気づき、山は秋を迎えているのだと思いました。

休憩後、下山を開始し、登山口で小田越ルート班と合流して、両班のパトロール報告をして令和4年度の早池峰地域合同パトロールは終わりました。